



## Hungerberg-Grundschule Winnenden

---

Winnenden, im Juli 2024

Liebe Eltern,

die Sommerferien stehen vor der Tür. Die Kraft bei den Kindern lässt nach und sie sehnen sich nach Entspannung.

Ich möchte Ihnen herzlich für die sehr gute Zusammenarbeit und Ihr Engagement während des Schuljahres danken. Gemeinsam haben wir wieder viele wunderbare Aktivitäten erlebt, die den Zusammenhalt unserer Grundschule gestärkt haben.

Die Helfertage mit unserem anschließenden Schulfest waren ein absolutes Highlight, sie werden den Kindern und uns allen bestimmt noch lange in Erinnerung bleiben.

Es war beeindruckend zu sehen, wie wichtig ehrenamtliche Helfer in verschiedenen Bereichen in unserer Gesellschaft sind.

Die Hüpfburg und das gemütliche Beisammensein am Schulfest waren noch ein gelungener Abschluss. Danke hierbei für Ihre Mithilfe!

Auch Radheldentag, Ausflüge, Autorenlesung, Wandertage, Adventsfeiern, Nikolausbesuch, Faschingsumzug, Theaterbesuche, Bundesjugendspiele und vieles mehr haben unseren Kindern wertvolle Erfahrungen und Erlebnisse ermöglicht. Diese gemeinsamen Aktivitäten sind von großer Bedeutung für den Zusammenhalt unserer Schulgemeinschaft!

### **Wichtige Informationen für die letzten drei Schultage (22.7.-24.7.)**

- Sprachförderung und Hausaufgabenbetreuung finden nächste Woche NICHT mehr statt!
- Französisch AG, Cajon AG und die Flöten-AG finden noch statt.

**Der letzte Schultag ist Mittwoch, der 24. Juli 2024!**

**Unterrichtsende in ALLEN Klassen ist um 11.15 Uhr!**

Die Schulkindbetreuung ist direkt im Anschluss für Ihre Kinder da.

Wie jedes Jahr machen wir an diesem besonderen Tag ab ca. 9.45 Uhr einen kleinen, gemeinsamen Abschluss auf dem Pausenhof und werden unsere „Vierer“ gebührend verabschieden. Wer Zeit hat, ist natürlich herzlich eingeladen, mit dabei zu sein.

**Nach den Ferien beginnt die Schule für alle Kinder der Klassenstufen 2, 3 und 4  
am Montag, den 9. September 2024.**

**Es findet von 8.30 – 11.15 Uhr Klassenlehrerinnenunterricht statt.**

Die Schulkindbetreuung ist vom ersten Schultag an gewährleistet.

**Ab Dienstag, den 10.9. ist dann Unterricht nach Stundenplan.**

Gemeinsam starten wir an diesem Vormittag auch mit einer kleinen Anfangsfeier im Paul-Schneider-Haus. Die Klassenlehrerinnen laufen zusammen mit den Kindern dorthin.

Zum Schluss noch vielen herzlichen Dank an den Elternbeirat, den Förderverein, unsere ehrenamtlichen Lehrbeauftragten, unsere Studierenden, die Schulkindbetreuung, unsere Schulsekretärin, unseren Hausmeister und natürlich meinem Kollegium für die gute Zusammenarbeit in diesem Schuljahr!

Ich freue mich auf weitere spannende Projekte im kommenden Schuljahr.

Als Anregung habe ich Ihnen noch „**Dein starkes Zeugnis**“ mitgeschickt.

Wir alle wissen, dass jedes Kind viele Stärken und tolle Eigenschaften hat, die wir als Schule nicht in einem Zeugnis ausdrücken können. Sie als Eltern kennen Ihr Kind natürlich am besten. Ihr Kind würde sich bestimmt sehr darüber freuen. Falls Sie nicht die Möglichkeit haben, die Vorlage auszudrucken, schreiben Sie einfach der Klassenlehrerin eine kurze Mail.

Ihnen und Ihren Kindern schöne Ferien und gute Erholung!

Im Namen des Kollegiums der Hungerbergschule

Ihre Ulrike Dengler

P.S. Unsere Kleiderfundkiste ist schon wieder gut bestückt. Die Kleider liegen in den letzten drei Schultagen auf den Tischen beim unteren Eingang. Alles, was nicht abgeholt wird, wird danach gespendet!



**„Sommer ist die Zeit, in der es zu heiß ist, um das zu tun, wozu es im Winter zu kalt war.“ (Mark Twain)**